



冬場の収入に期待したい
パノラマスキー場

上水道料金の値下げは可能か

今の料金が適当



折井 金興 議員

質問 決算をみると多額の積立金のある上水道会計では、水道料金の値下げが可能と思われるかどうか。

答弁 純利益の減少に伴い、大口利用者との交渉で増益になることが出来ましたが、単に料金を値下げする考えは持っていません。
企業会計の運営、水源の効率的活用、給水条例の見直し、また下水道事業との係わりの中で、健全な運営に努めています。大口利用者の収入が46%を占める現状では今の料金が適当であると思えます。

パノラマスキー場賃借料の入金見込み

冬シーズンの収入に期待

質問 賃借料 2億2千万円の入金の見込みは。最終的には公的資金投入の考えはあるか。

答弁 パノラマスキー場の経営状態は、夏場は昨年より増収傾向にありますが、全体営業計画としては98%程度で推移しています。冬シーズンの収入に期待したいと考えています。
公的資金の投入については、今の段階では考えていませんが、最悪の事態があれば相談をしたいと考えています。



小林 光 議員

小手沢道路の安全性は 協議の中で詰める

質問 小手沢道路拡張工事に伴う災害時の安全性について。測量設計の進捗状況は。

答弁 地形、路線設計は12月中に完了する予定です。
安全対策等については、今後協議の中で更に詰めていく予定です。

猿の被害対策は

あらゆる手をつくす

質問 猿被害対策について、現在までの対策はどうなっているか。

答弁 猟友会での駆除、葛木地区への電気牧柵ネット設置の他、関係する区には餌になるような物を残さないなどのお願いをしています。
保護管理の権限が16年から知事に移管されましたが、富士見町には当初70頭の駆除許可が出てい

ます。追加に関しては新たな申請で対応したいと考えています。
県からの新たな補助金では罾の設置、また、林務関係の予算では区・財産区内において、道路等に隣接しているような個所の下払いを継続的に行なうよう、範囲を広げていく計画で進めています。